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PRESSEINFORMATION
Norderstedt, 1. Januar 2024


wilhelm.tel GmbH
Gegründet 1999 als 100 prozentige Tochtergesellschaft der Stadtwerke Norderstedt gilt die wilhelm.tel GmbH bundesweit als Pionier unter den Betreibern leistungsstarker Glasfasernetze. Von Anfang an verfolgt das Unternehmen konsequent die Fibre to the Building Strategie und schließt jedes Gebäude direkt an sein Glasfasernetz an. Seit 2020 verlegt wilhelm.tel Glasfaser bis in die Wohnung und garantiert so auch in Mehrfamilienhäusern maximale Bandbreiten bis zum Kunden.

Das rund 3.300 Kilometer umfassende Glasfasernetz hat längst die Stadtgrenze des Heimatmarktes Norderstedt überschritten und wächst kontinuierlich in Richtung Schleswig-Holstein, Hamburg und Niedersachsen. wilhelm.tel setzt mit zukunftsweisender Technologie und exakt auf die Kundenbedürfnisse abgestimmten Produkten und Services bundesweit regelmäßig neue Maßstäbe. Mit einem daraus resultierenden Marktanteil bis zu 90 Prozent gilt wilhelm.tel als attraktivster Provider in der Metropolregion Hamburg.

Im Jahr 2022 hat die wilhelm.tel GmbH mit 151 Mitarbeiter:innen einen Jahresumsatz von 82 Mio. Euro erwirtschaftet.
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Geschäftsführer: 	Jens Seedorff, Arne Mietzner
Umsatz 2022:	82 Millionen Euro
Mitarbeiter:innen:	151
Glasfasernetz: 	3.300 Kilometer (Trasse, zzgl. Hausanschlussleitungen)
Erreichte Wohneinheiten: 	394.000
WLAN-Netz	5.000 roamingfähige Access Points mit Gigabitanbindung






wilhelm.tel GmbH
Founded in 1999 as a 100 percent subsidiary of Stadtwerke Norderstedt, wilhelm.tel GmbH is regarded nationwide as a pioneer among operators of high-performance fiber optic networks. From the very beginning, the company has consistently pursued the Fiber to the Building strategy and connects every building directly to its fiber optic network. Since 2020, wilhelm.tel has been increasingly laying fiber optics into the home, thus guaranteeing maximum bandwidths to the customer even in apartment buildings.
The fiber optic network, currently around 3,300 kilometers long, has long since exceeded the city limits of the home market of Norderstedt and is constantly growing in the direction of Schleswig-Holstein, Hamburg and Lower Saxony. wilhelm.tel regularly sets new standards nationwide with forward-looking technology and products and services that are precisely tailored to customer needs. With a resulting market share of up to 90 percent, wilhelm.tel is considered the most attractive provider in the Hamburg metropolitan region.
In 2022, wilhelm.tel GmbH generated annual sales of 82 million euros with 151 employees.
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Oliver Weiß | Unternehmenskommunikation
Tel:		040 / 521 04  371
Mobil:		0151 / 171 08 371
E-Mail:	oweiss@wilhelm-tel.de
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